

Standort Stuttgart

Accessio Kapital ernennt Alexander Henke zum Partner

Der Vermögensplaner Accessio Kapital hat Alexander Henke zum Partner berufen. Von Stuttgart aus soll der 45-Jährige das Unternehmen unter anderem bei der Weiterentwicklung der unabhängigen Wirtschaftsplanung unterstützen.

Accessio Kapital hat Alexander Henke als weiteren Partner am Standort Stuttgart an Bord geholt. Der 45-jährige soll die Kanzlei unter anderem bei der Weiterentwicklung der unabhängigen Wirtschaftsplanung unterstützen.

Henke kommt von der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen, für die er rund 14 Jahre lang Kunden im Top-Segment des Private Banking betreute. Seine Karriere gestartet hatte der CFP-Coach für Finanzplaner 1992 als Kundenbetreuer und Finanzplaner bei der Deutschen Bank.

Die Accessio Kapital hat ihren Hauptsitz in Stuttgart. Weitere Niederlassungen bestehen in Wiesbaden, Heidelberg und ab März 2017 auch in Karlsruhe.

Dieser Artikel erschien am **10.02.2017** unter folgendem Link:

<https://www.private-banking-magazin.de/standort-stuttgart-accessio-kapital-ernennt-alexander-henke-zum-partner-1/>